



17. 8. 1844

241

Monsieur Negrelli, Inspecteur Général des Chemins de fer Impériaux
à Vienne

Monsieur!

L'entreprise de la Galerie souterraine, commencée et poursuivie suivant vos directions, va maintenant être terminée avant que d'y mettre la dernière main et se lève cet ouvrage considérable à notre administration, Monsieur le Maire et la Commission des Travaux publics nous ont exprimé le désir que vous vinssiez vous-même inspecter ce Tunnel, dont la bonne construction est si importante pour la sécurité de notre ville.

C'est donc ensuite des ordres du Conseil Général, et conformément à sa délibération, que nous venons vous réitérer la demande qui vous avait déjà été adressée par Monsieur le Colonel de Meuron, en vous priant de vous rendre dans le but susindiqué en notre ville, aussitôt qu'il vous sera loisible au milieu des travaux considérables dont la surveillance vous est confiée.

Nous attendons prochainement, dans quinze jours ou trois semaines, ici Monsieur Leclerc Membre de l'Institut et Architecte à Paris, qui a bien voulu nous prêter son concours pour la disposition et la construction du monument que notre ville, veut élever à feu Monsieur de Dury, bienfaiteur

de

de notre Bourgeoisie, et nous eussions beaucoup désiré que votre voyage eût pu être assez rapproché pour vous permettre d'avoir avec lui une conférence à Neuchâtel, mais nous comprenons que nous ne pouvions insister sur un vœu qui est peut-être incompatible avec vos fonctions et le marche de vos travaux, et c'est pourquoi nous nous en rapportons tout à fait à votre dévouement, et à l'intérêt que vous avez toujours témoigné à cette entreprise, quant au choix de l'époque qui vous conviendra le mieux pour faire ce voyage que nous désirerions cependant rapprocher autant que possible. Nous osons aussi espérer que la Haute Administration Impériale, voudra bien vous faciliter dans ce but d'utilité publique, et nous donner par là un gage de bienveillance qui excitera toute notre reconnaissance.

C'est donc en attendant une réponse favorable à notre demande et avec l'espérance d'avoir bientôt l'avantage de vous voir que nous vous remercions, Monsieur l'Inspecteur Général, les assurances de la parfaite considération avec laquelle nous sommes

Vos bien affectionnés
Les Quatre Ministres
de la ville de Neuchâtel en Suisse
En leur Nom
Le Secrétaire du Conseil

J. A. W. W.

à l'Hôtel de Ville de Neuchâtel
le 17^e Aout. 1844